

Herrn
EBM Michael Föll
Landeshauptstadt Stuttgart
Rathaus
Marktplatz 1
70173 Stuttgart

Stuttgart, 23.09.2010

Neuorganisation der Grundsicherung

Sehr geehrter Herr Föll,

in Kürze wird der Gemeinderat der Landeshauptstadt über die Neuorganisation der Grundsicherung entscheiden.

Wir haben uns zu diesem Thema in der zurückliegenden Zeit intensiv ausgetauscht. Wie schon mehrfach zum Ausdruck gebracht, ist es mir ein großes Anliegen, die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen der Landeshauptstadt und der Agentur für Arbeit Stuttgart fortzusetzen. Ich bin mir sicher, dass die gemeinsam aufgebauten und bewährten Strukturen eine gute Grundlage für eine weitere, nahtlose Kooperation in einer Gemeinsamen Einrichtung sind. Dies kommt den erwerbsfähigen Hilfebedürftigen in Stuttgart zu Gute.

Ich möchte Ihnen deshalb eine weitere Zusammenarbeit auf Basis der beigefügten Vereinbarung anbieten.

Mit freundlichen Grüßen



Jürgen Schwab